

des informations pertinentes et pré-analysées relativement au rôle du Canada sur la scène internationale et aux intentions des États étrangers.

Toutes ces réalisations n'auraient pas été possibles sans la collaboration et les efforts du personnel d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Au moment où la complexité et la précarité des relations extérieures ne cessent d'augmenter et dans le contexte des compressions budgétaires, les membres du personnel devront continuer d'affronter et de surmonter d'innombrables défis dans l'exercice de leurs fonctions. Confiant néanmoins que les progrès réalisés à ce jour ouvriront la voie aux succès de demain, le Ministère envisage l'année à venir avec enthousiasme.